

Aus dem Kirchenvorstand

Kirchensanierung

Vor einigen Jahren wurde die kirchhofseitige Treppe saniert, die Stufenbeläge angeraut, um Rutschgefahr zu beseitigen. Nun also der Nordeingang mit der Rollstuhlrampe: die Tür klemmt, der Metalltürrahmen und das Rampengeländer sind angerostet.

Vor einigen Jahren hat ein Architekt der Landeskirche den baulichen Zustand der Kirche unter Sicherheitsaspekten begutachtet und keinen aktuellen Handlungsbedarf erkannt, aber Sanierung in einigen Jahren vorgeschlagen. Das trifft sich gut mit unseren Vorstellungen und den finanziellen Möglichkeiten. Die Pfarrhaussanierung ist auch finanziell abgeschlossen, Rückzahlungen sind noch für Kircheninnensanierung und Jugendhausrenovierung zu leisten. Die nordseitigen Eingangstür wird in nächster Zeit funktionsfähig gemacht, eine Generalsanierung, bei der auch über den Erhalt der von Architekt Gulbransson gestalteten Windfänge nachgedacht werden muss, wird den derzeitigen Kirchenvorstand wohl nicht mehr, sicher den nächsten, beschäftigen.

Kirchenmitgliederbefragung

Es ist schon einige Zeit her, dass die Urnen für die Kirchenmitgliederfragebögen in der Kirche standen. Der Rücklauf war nicht sehr groß, so, dass sich das Ergebnis nicht statistisch verwerten ließ.

Vielen Dank allen, die sich die Zeit für das Ausfüllen genommen hatten.

Jahresrechnung 2014

Wie alle Jahre ist die Jahresrechnung Thema einer der ersten Sitzungen nach der Sommerpause. Erfreulich bei der Jahresrechnung 2014, dass mit einem Plus von etwa 4000 € abgeschlossen werden konnte. Einer der Gründe ist der geringere Energieverbrauch, der zum einem dem milden Winter, zum anderen wohl auch der energetischen Jugendhaussanierung geschuldet ist. Der „Grüne Gockel“ befasst sich derzeit mit den konkreten Energieverbräuchen. Die Jahresrechnung liegt demnächst im Pfarramtsbüro aus.

Konzert mit Andy Lang und Judith Förster

Ein Ausblick in die Weihnachtszeit: am 3. Advent, 17.00 Uhr verzaubern Andy Lang und Judith Förster mit keltischer Spiritualität, vorgetragen mit Flöte und irischer Harfe.

Herzlichen Gruß

Erich Deppert